

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA. DICIEMBRE 2016

- Un artículo en el que han participado del profesor Luis Santín y David Ladrón de Guevara Miranda, becario de investigación FPU del área de Psicobiología ha recibido una mención especial por parte del Observatorio Europeo de las Drogodependencias (*European Monitoring Centre for Drugs and Drug Addiction*), que lo ha destacado como uno de los mejores estudios sobre drogas de abuso publicados por científicos europeos durante el último año. El trabajo es: Castilla-Ortega, E., Blanco, E., Serrano, A., Ladrón de Guevara-Miranda, D., Pedraz, M., Estivill-Torrús, G., Pavón, F. J., Rodríguez de Fonseca, F., Santín, L. J., (2015). Pharmacological reduction of adult hippocampal neurogenesis modifies functional brain circuits in mice exposed to a cocaine conditioned place preference paradigm. *Addiction Biology*, 21, 575–588.
Nuestra más sincera enhorabuena por este merecido reconocimiento.
- El 16 de diciembre Dña. Emma Noelia Zambrana Infantes defendió su tesis doctoral titulada “Efectos de la palmitoiletanolamida en la adicción a la cocaína: influencia en la sensibilización conductual y en el condicionamiento preferencial de lugar” sus directores son los doctores Luis Santín Núñez y Eduardo Blanco Calvo. Es una excelente noticia para el Programa de Doctorado de la Facultad. Felicitaciones a la doctoranda y a sus directores.
- Las Subcomisiones de Ordenación Académica de los títulos de la Facultad han comenzado un proceso de reflexión docente con un análisis exhaustivo de las guías de las asignaturas impartidas. En las últimas reuniones, mantenidas el 12 y 13 de diciembre, se estudiaron las competencias que aparecen en las Memorias de Verificación de los Grados en Psicología y en Logopedia, analizando la pertinencia de las mismas y su presencia en las programaciones docentes. La conclusión principal, común para ambos grados, es la necesidad de modificar el listado de competencias incluido en las Memorias de Verificación. En el caso de Psicología, habría que clarificar la redacción de algunas competencias y evitar repeticiones, redundancias y erratas. Además se acuerda recomendar a los docentes una nueva revisión del listado general de competencias presentes en la memoria del título, con especial interés en las competencias generales, consideradas muy relevantes por la Subcomisión. En el Grado en Logopedia, las modificaciones necesarias en este listado de competencias supondrán una reorganización importante. Por ello se decide no hacer propuestas a los docentes acerca de las competencias presentes en sus programaciones hasta haber llevado a cabo dicha modificación.
- El día 15 de diciembre se celebró la segunda reunión de la Plataforma para el desarrollo de la Psicología. Se formaron varios grupos de trabajo y en el marco del grupo sobre la incorporación de la Psicología a la Atención Primaria el profesor Antonio Cano Vindel impartió una brillante conferencia sobre el Proyecto Psicap.
- Los días 15 al 17 se celebró en nuestra facultad el "Curso sobre “La optimización de la comunicación total para la discapacidad mediante el uso de nuevas tecnologías en el ámbito de la educación, sanidad e interpretación”. Este curso se ha realizado por iniciativa de un proyecto de investigación interuniversitario financiado con fondos europeos en el que participan las profesoras Marina Calleja y María Luisa Luque. Es un honor para la Facultad que su profesorado participe en un proyecto con este alcance.

- En el marco del Doctorado, el lunes 19 de diciembre tuvo lugar la conferencia “Análisis de las relaciones intergrupales en los procesos comunitarios” impartida por el profesor Steve Reicher de la St. Andrews University del Reino Unido. Todo un acontecimiento teniendo en cuenta que es una de las figuras más representativas e influyentes de la Psicología Social contemporánea.